

## Übersicht

Ausstellung „Leben retten!“  
Aachen – Citykirche (Großkölnstraße)  
Donnerstag, 13. Juli, bis Freitag, 4. August 2017



[www.lebenretten.sternsinger.de](http://www.lebenretten.sternsinger.de)



### Daten zur Aktion „Leben retten!“ und zur Ausstellung in der Citykirche Aachen

Start der Mitmachaktion „Leben retten!": 20. Juni 2015 in Köln

Leitgedanke: „Wir wollen, dass keine Menschen auf der Flucht sterben!“

gestaltete Holzplanken: 4.056 (jeweils 1,20 Meter lang und 0,20 Meter breit)

beteiligte Pfarrgemeinden und Gruppen bundesweit: rund 500

beteiligte Kinder und Jugendliche bundesweit: rund 20.000

beispielhafte Botschaften:

„Helft Flüchtlingen!“

„Wir beschützen euch!“

„Ihr müsst nicht leiden, ihr könnt bleiben!“

„Nicht ignorieren, sondern handeln!“

Ende der Mitmachaktion „Leben retten!“ /

Übergabe der Botschaften im Europäischen Parlament: 20. Juni 2016 in Brüssel

bisherige Stationen der Ausstellung „Leben retten!": Leipzig, Erfurt, Brüssel, Dortmund, Paderborn, Linz, Wien, Salzburg, Berlin (u.a.)

Größe der Ausstellung in der Citykirche Aachen: 14 Meter lang und 7 Meter breit

benötigte Fläche: fast 100 Quadratmeter

Anzahl der ausgestellten Planken: rund 600

Anzahl der verwendeten Bauelemente: 42 (mit jeweils 14 Planken)

Eindrücke von der Ausstellung und von der Aktion „Leben retten!“ gibt es online unter der Adresse [www.sternsinger.de/themen/leben-retten-die-ausstellung](http://www.sternsinger.de/themen/leben-retten-die-ausstellung)

Interessierte können die Ausstellung täglich von 9.00 Uhr bis 19.00 Uhr besuchen. Der Eintritt ist frei. Anmeldungen für Gruppenführungen sind vorab telefonisch unter 0241 / 4461-23 möglich.

**Kontakt:**

Kindermissionswerk ‚Die Sternsinger‘  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Lena Kockelmann / Thomas Römer  
Stephanstr. 35 – 52064 Aachen  
T + 49 241 44 61-24 F + 49 241 44 61-30  
M + 49 1 72 980 83 97  
[roemer@sternsinger.de](mailto:roemer@sternsinger.de)  
[www.sternsinger.de](http://www.sternsinger.de)